

## Single Treffen am 19.11.2016 Caritashaus Beratungsstelle in Dieburg

Fünfzehn Weggefährtinnen und Weggefährten trafen sich in der Beratungsstelle der Caritas in Dieburg zu einem interessanten und konstruktiven Meinungsaustausch.

Nach der Begrüßung durch Rosi Patzer und einigen einleitenden Worte gab es zunächst eine Info zur geplanten Single Freizeit mit Workshop im Mai 2017. Es wurden Organisatorisches und insbesondere die neue Unterkunft, das Wanderheim des Odenwaldklupps, Lautertal Ortsteil Knoden, vorgestellt.



Danach widmeten wir uns dem Tagungsthema „**Hoffnung**“. Zuvor war aber eine Stärkung am abwechslungsreichen, vielseitigen und liebevoll angerichteten Frühstücks-Buffer von Rosi, Regina und Wolfgang angesagt.

Mit einer kurzen aber besinnlichen Geschichte (mein 2. Lichtlein) vorgetragen von Rosi ging es dann auch an die Arbeit. In einer lebhaften und regen Diskussion wurden die unterschiedlichsten Ansichten und Probleme erkennbar aufgearbeitet. Hoffnung bedeutet auch: gib nicht auf - vertraue dir - stärke dein Selbstwertgefühl. Verliere nicht den Glauben an das Gute. Selbstzweifel - Misstrauen und negative Gedanken sind da keine großen Hilfen.

Einstimmig waren alle der Meinung: Es war ein vielversprechendes und fruchtbares Thema von dem jeder für sich etwas mitnehmen konnte.

Den Abschluss des Tages bildete einen Stuhlkreis im geschmückten Raum der Besinnung mit entspannter Musik und vorgetragenen Texten von Rosi, - Mascha Kaléko - Sozusagen grundlos vergnügt - sowie den Songtext von Paul McCarthy „Let it be“ (wenn ich mich in sorgenvolle Zeiten befinde erscheint mir Mutter Mary und spricht weise Worte: Lass es geschehen.....)

Eine vorgetragene wunderschöne Fantasiereise „**Die Pflanze**“ von Rosi zum Entspannen und Nachdenken beendete dann den offiziellen Teil. Hand in Hand verabschiedete sich die Gruppe aus dem Stuhlkreis mit der Weitergabe einer persönlichen Botschaft.

Zum Ausklang des Tages trafen sich alle noch einmal zum gemütlichen Plausch miteinander. Ein schöner, gelungener Tag ging zu Ende.

Herzlichen Dank an alle Helfer die Caritas-Beratungsstelle Dieburg für die Bereitstellungen der Räume.

Text und Bild: Hilbert Kapps

Ich freue mich, dass so zahlreiche Singles aus dem Kreuzbund aus allen Richtungen angereist sind. Zum größten Teil in Fahrgemeinschaften und auch zu Fuß (Dieburger). Eine bunte Mischung!

DANKE für Euer kommen und bis bald im Mai 2017. Ja?  
Eure Weggefährtin Rosi Patzer